
	  
TTT	  :	  COMPTE	  RENDU	  REUNION	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
Date	  :	  27	  mars	  2014	  
	  
Lieu	  :	  ancien	  local	  de	  Ligue,	  224	  route	  Hubert	  Delisle,	  97430	  LE	  TAMPON	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  à	  18	  h	  00	  par	  le	  président	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
	  
COMPOSITION	  DU	  CA	  :	  
	  
Membres	   présents	  :	   Lyne-‐May	   RALAIVAO,	   Sandrine	   THIEN	   CHOW	   KANG,	   Philippe	   ANSIAUX,	   Vincent	  
LAGIER,	  Expédit	  MONTAUBAN,	  David	  MOUQUET,	  Robert	  RICHARD,	  Patrice	  ROBERT,	  Marc	  DUBOURDIEU	  
	  
Absents	   excusés	  :	  Maryline	   ARIEN,	   Benoît	   BROUSSEAU,	   Alexandre	  MONTAUBAN,	  Olivier	  MONTAUBAN,	  
Patrick	  SCHILLI	  
	  
Absents	  non	  excusés	  :	  Frédéric	  DELCHIER,	  Mickaël	  GARDOQUE	  
	  
Membres	  invités	  :	  Christophe	  MOUQUET,	  Aurélio	  STEVANIN	  (excusé)	  
	  
	  
ORDRE	  DU	  JOUR	  :	  
	  
I	  –	  Adoption	  du	  procès-‐verbal	  du	  Comité	  d’Administration	  du	  18	  janvier	  2014	  

	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  réunion	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  II	  –	  Agrément	  des	  nouveaux	  adhérents	  
	  

Aucune	  opposition	  n’ayant	  été	  soulevée	  pour	  les	  nouveaux	  inscrits,	  le	  T.T.T.	  compte	  à	  ce	  jour	  85	  
adhérents.	  A	  noter	  que	  le	  T.T.T.	  est	  bien	  le	  plus	  gros	  club	  de	  l’île	  contrairement	  à	  ce	  que	  certains	  
responsables	  d’un	  autre	  club,	  de	  manière	  irréfléchie,	  ont	  pu	  claironner.	  	  
	  

	  
	  	   III	  –	  Travaux	  d’aménagement	  de	  la	  salle	  et	  du	  local	  	  	  

	  
Nous	  avons	  globalement	  réalisé	  ce	  que	  nous	  voulions	  :	  mise	  en	  place	  d’un	  bar,	  changement	  des	  
serrures,	  renforcement	  de	  la	  porte	  extérieure,	  sécurisation	  de	  l’armoire	  et	  du	  frigo,	  nettoyage	  du	  
local,	  accès	  au	  local	  numéro	  2.	  Le	  gros	  matériel	  a	  été	  marqué.	  
	  
Reste	   encore	   à	   installer	   la	   pendule,	   et	   acquérir	   des	   chaises.	   Finalement	   nous	   ne	   pensons	   pas	  
sécuriser	  et	  accrocher	  les	  tables	  neuves.	  Il	  semblerait	  que	  le	  fait	  qu’elles	  soient	  protégées	  par	  une	  
housse,	  dissuade	  le	  collège	  de	  s’en	  servir.	  
	  
Philippe	   ANSIAUX	   met	   en	   doute	   l’efficacité	   d’un	   simple	   vernissage	   des	   bancs	   et	   des	   tables	  
d’arbitrage.	  A	  son	  avis,	  corroboré	  par	  Lyne	  May	  et	  Expédit,	  un	  lazurage	  est	  préférable.	  
	  
Nous	   avons	   fait	   un	   grand	   pas	   en	   avant	   et	   nous	   devons	   particulièrement	   remercier	   Philippe	  
ANSIAUX,	  Alex	  MONTAUBAN,	  la	  fratrie	  MOUQUET	  et	  Aurélio	  STEVANIN	  pour	  toutes	  ces	  actions.	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  



IV	  –	  Achat	  de	  nouvelles	  tables,	  organisation	  spatiale	  de	  la	  salle	  
	  

Nous	  avons	  récupéré	  deux	  Cornilleau	  740	  neuves	  (à	  monter)	  et	  la	  nouvelle	  Artengo.	  Ce	  matériel	  
sera	   à	   marquer.	   Du	   coup	   nous	   voici	   avec	   7	   tables	   neuves	   en	   attendant	   les	   4	   Artengo	   en	  
commande.	  	  
Nous	  pouvons	  également	  compter	  dans	  ce	  matériel	  récent,	  la	  Cornilleau	  440	  du	  collège.	  
	  
Décathlon	  nous	  a	  également	  donné	  deux	  plateaux	  neufs	  d’une	  très	  bonne	  table	  JOOLA.	  A	  nous	  de	  
trouver	  l’empiètement.	  Patrice	  signale	  que	  Décathlon	  n’a	  pas	  accès	  aux	  pièces	  de	  rechange.	  Nous	  
allons	   demander	   à	   Aurélio	   d’essayer	   de	   voir	   avec	  Wack	   Sport.	   Si	   cette	   piste	   ne	   débouche	   pas,	  
nous	   passerons	   par	   un	   artisan	   du	   bois	   auquel	   nous	   donnerons	   un	   plan	   afin	   de	   réaliser	  
l’empiètement	  voulu.	  
	  
N’oublions	   pas	   que	   si	   le	   projet	   de	   subvention	   exceptionnelle	   débouche	   concrètement,	   nous	  
achèterons	  encore	  deux	  nouvelles	  tables.	  A	  ce	  niveau,	  nous	  devrions	  donc	  être	  parés.	  
	  
La	   nouvelle	   organisation	   spatiale	   de	   la	   salle	   plait	   à	   tout	   le	   monde.	   C’est	   plus	   fonctionnel,	  
pédagogiquement	  plus	  intéressant	  et	  plus	  valorisant	  esthétiquement.	  Nous	  envisageons	  toutefois	  
d’installer	   des	   filets	   transversaux	   pour	   délimiter	   les	   trois	   espaces	   qui	   accueillent	   les	   tables	   et	  
empêcher	  surtout	  les	  balles	  de	  passer	  d’une	  travée	  à	  l’autre.	  Nous	  réfléchissons	  à	  un	  système	  qui	  
ne	  soit	  pas	  trop	  compliqué	  à	  mettre	  en	  place	  …	  mais	  efficient.	  	  

	  
	  
V	  –	  Pique-‐nique	  du	  6	  avril	  
	  

Le	  pique-‐nique	  du	  dimanche	  6	  avril	   est	   lancé.	   La	   solution	  de	   la	   route	  du	  Volcan	  à	   la	  Plaine	  des	  
Cafres	  est	  retenue,	  avec	  rabat	  sur	  la	  forêt	  de	  l’Etang-‐Salé	  en	  cas	  d’intempéries	  dans	  les	  Hauts.	  
	  
Organisation	  :	  
	  
Le	   club	   s’occupe	   du	   carri	   (rougail	   saucisse)	   et	   de	   la	   boisson.	   Les	   adhérents	   viennent	   avec	   leurs	  
couverts.	  Nous	  demandons	  à	  chacun	  de	  prévoir	  un	  dessert.	  4	  personnes	  du	  CA	  feront	  le	  riz.	  
	  
C’est	  Alexandre	  MONTAUBAN	  qui	  s’occupera	  de	  la	  cuisine,	  sur	  place.	  On	  a	  trouvé	  un	  crapaud,	  une	  
grande	  marmite	  et	  une	  bouteille	  de	  gaz.	  
	  
Il	  est	  nécessaire	  d’arriver	  tôt	  pour	  réserver	  l’emplacement.	  Le	  président	  veut	  bien	  s’en	  charger.	  
	  
Pendant	   que	   certains	   feront	   la	   cuisine,	   d’autres	   iront	   marcher	   sous	   la	   direction	   de	   Philippe	  
(balade	   tranquille	   de	   1	   h	   30	   environ).	   Les	   noms	   des	   lieux	   retenus	   (pique-‐nique,	   balade)	   seront	  
communiqués	  ultérieurement	  …	  
	  
On	  prévoit	  un	  coût	  de	  8	  à	  10	  euros	  pour	  chaque	  adhérent.	  
	  

	  
VI	  –	  Organisation	  des	  actions	  avec	  l’USEP	  
	  

Premier	   rendez-‐vous,	   le	  mercredi	   9	   avril	   à	   14	   h	   30	   à	   la	   salle	   spécialisée.	   Cette	   journée	   doit	  
regrouper	   les	   élèves	   des	   écoles	   participant	   aux	   activités	   tennis	   de	   table.	   Un	   challenge	   sera	  
proposé	  avec	  remise	  de	  diplôme	  à	  la	  fin	  de	  l’après-‐midi.	  	  
	  
Des	  documents	  sont	  à	  distribuer	  aux	  élèves	  et	  afficher	  dans	  les	  établissements.	  Il	  faut	  obtenir	  les	  
autorisations	  des	  parents.	  Les	  animateurs	  USEP	  sont	  sollicités	  pour	  cette	  après-‐midi	  du	  9	  avril.	  
	  
Ne	   pas	   oublier	   que	   pour	   le	   reste	   du	   mois,	   tous	   les	   mercredis	   après-‐midi,	   se	   déroulera	   le	  
championnat	  par	  équipes	  entre	  les	  4	  écoles	  concernées.	  
	  



Les	  animateurs	  USEP	  doivent	  composer	  les	  équipes	  et	  donner	  les	  noms	  des	  joueurs	  à	  Mickaël	  DE	  
BOLLIVIER.	  
	  

VII	  –	  point	  sur	  le	  lancement	  du	  bar,	  des	  «	  Défis	  Club	  »	  
	  

Bar	  :	  
Philippe	  qui	  gère	  le	  bar	  nous	  annonce	  de	  bonnes	  nouvelles.	  A	  ce	  jour	  34	  euros	  de	  bénéfice,	  plus	  
un	  stock	  de	  215	  euros.	  Donc,	  satisfaction	  sur	  toute	  la	  ligne.	  Bravo	  et	  merci	  Philippe.	  
	  
Défis	  Club	  :	  
Les	  défis	  sont	  lancés	  et	  à	  ce	  jour	  une	  trentaine	  de	  matchs	  se	  sont	  déjà	  déroulés.	  Les	  jeunes,	  c’est	  
normal,	   sont	   très	  motivés	   pour	   cette	   compétition	   interne.	   Peu	   à	   peu	   les	   joueurs	   assimilent	   les	  
règles	  du	  fonctionnement.	  

	  
	  
V	  –	  Questions	  diverses	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
• La	  demande	  de	  subvention	  exceptionnelle	  a	  été	  envoyée.	  Nous	  sommes	  en	  attente	  de	  la	  

suite.	  
• Nous	   félicitons	   une	   fois	   de	   plus	   les	   Champions	   de	   la	   Réunion,	   Benjamin	   OULEDI	   en	  

Benjamin,	  Christophe	  MOUQUET	  en	  Vétérans	  1	  et	  au	   tableau	  1599.	  On	  n’oublie	  pas	   les	  
belles	  performances	  d’Expédit	  MONTAUBAN	  et	  Robert	  RICHARD,	  vice-‐champions	  de	  leur	  
catégorie	  respective	  au	  Championnat	  Vétérans.	  

• Le	  nouveau	  site	  Web	  est	  sorti	  et	  semble	  quelque	  peu	  perturber	  les	  habitudes	  des	  uns	  et	  
des	  autres.	  Nous	  constatons	  une	  baisse	  de	  fréquentation	  depuis	  son	  lancement,	  attribuée	  
sans	  doute	  à	  la	  perte	  des	  repères	  des	  utilisateurs.	  Cela	  reviendra.	  

• Un	  courrier	  a	  été	  envoyé	  au	  professeur	  responsable	  des	  sports	  du	  collège	  puis	  transmis	  à	  
son	   principal.	   Nous	   sommes	   en	   attente	   d’une	   rencontre	   avec	   le	   principal	   et	   les	  
professeurs	   de	   sport.	   Une	   petite	   avancée	  est	   constatée	  ;	   une	   idée	   fait	   peu	   à	   peu	   son	  
chemin	  :	   la	   salle	  n’est	  pas	  à	   la	  disposition	  du	  collège.	  Une	  activité	  a	  déjà	  été	  supprimée	  
(arts	   du	   cirque).	   Il	   ne	   reste	   plus	   que	   la	   danse.	   Le	   président	   a	   rencontré	   le	   professeur	  
responsable	   de	   cette	   activité	   qui	   souligne	   (bien	   entendu)	   les	   difficultés	   d’organisation	  
rencontrées.	  Un	  terrain	  d’entente	  sera	  très	  certainement	  trouvé.	  

• Le	  président	  et	  d’autres	  adhérents	  constatent	  qu’il	  n’y	  a	  pas	  d’entrainements	  dirigés	  pour	  
l’élite	   du	   club	   (en	   gros	   les	   joueurs	   des	   équipes	   1	   à	   3).	   Il	   faut	   absolument	   trouver	   un	  
créneau	  commun	  pour	  que	  ces	  personnes	  se	   retrouvent	  et	   s’entrainent	  ensemble.	  Sans	  
cela	  il	  n’y	  aura	  aucune	  progression.	  Nous	  chargeons	  Christophe	  de	  déterminer	  un	  jour	  (ou	  
deux)	  et	  un	  horaire	  de	  la	  semaine	  pour	  lesquels	  les	  compétiteurs	  devront	  faire	  un	  effort	  
de	  présence.	  Sinon	  nous	  n’y	  arriverons	  pas.	  

• Le	   T.T.T.	   2	   a	   été	  défait	   par	   8	   à	   0	   à	   la	   Cressonnière	   1	  qui,	   pour	   l’occasion,	   avait	   sorti	   sa	  
grosse	  équipe.	  Certains	  de	  nos	  joueurs	  ont	  pris	  des	  manches.	  

	  
	  
	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  19	  h	  15	  
	  
	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Le	  président	  

	  


